

L'«exceptionnelle année» de Maroc Récré'actions, à Cambrai

Publié le 30/11/2014 La Voix du Nord

L'année se termine pour l'association de solidarité internationale Maroc Récré'actions, même si plusieurs opérations sont encore en cours. La présidente Thérèse Guérin se félicite des résultats obtenus en 2014.



Cambrai. « Une année exceptionnelle pour notre association ». À l'initiative des adhérents de l'association Maroc Récré'actions, les travaux entrepris dans les environs d'El Mamoune se sont accélérés. Ainsi, à côté du branchement au réseau électrique, les six écoles de ce secteur viennent d'être équipées de sanitaires et de fontaines. En outre, les petits élèves marocains reçoivent, maintenant et régulièrement, du matériel scolaire et des livres. Mais, et selon la présidente cambrésienne Thérèse Guérin, « *Cette année qui est vraiment exceptionnelle a surtout été marquée par le partenariat réalisé avec des étudiants d'IUT (La Forêt Cambrai et Valenciennes)* ». Ces derniers « *ont monté et réalisé sur place des projets d'envergure, comme des travaux d'assainissement et, dans le douar d'El Breij, la construction d'un local qui sera utilisé par les membres de l'association locale et où les femmes pourront exercer leurs activités manuelles* ».

Et puis, « *Au printemps dernier, une caravane médicale a permis aux gens de cette commune de bénéficier d'un dépistage visuel* ». De fait, « *cinquante-neuf personnes, adultes et enfants, portent désormais des lunettes. Précisons que les montures ont été récupérées à Cambrai* ».

Par ailleurs, pour l'année scolaire 2014 et 2015, « *Un deuxième groupe d'étudiants (IUT de Valenciennes) est sur le point de prendre le relais...* ». Mais auparavant et dans le but d'obtenir les moyens financiers nécessaires à leurs futures opérations, ces jeunes mettent en place « *des actions variées, comme l'emballage de cadeaux dans les grandes surfaces et marchés de Noël* ». De plus, « *des jeunes du Cambrésis préparent actuellement une collecte de cartables* ».

À noter que l'assemblée générale de l'association cambrésienne est programmée le samedi 10 janvier à 17 h 30. Elle sera suivie d'une soirée couscous à la Maison de Quartier Saint-Druon.

Infos au Tél. : 06 26 13 02 61.